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Vereador que livrou Brischi de cassação 
pode perder mandato na segunda-feira

Projeto de Luiz 
Dalben aumenta 
verba de custeio da 
Educação Infantil

TRE-SP julga em 2ª instância ação movida pelo PT, que pede a desfiliação do parlamentar e o cargo eletivo  PÁGINA 06

OPERAÇÃO DA DISE APREENDE ARMAS EM 
CASA DE SUSPEITO DE TRÁFICO DE DROGAS
Mandado de busca e apreensão foi cumprido no Jardim Minesota, em Sumaré  PÁGINA 09

O prefeito de Suma-
ré, Luiz Dalben (Cida-
dania), encaminhou à 
Câmara de Vereado-
res, nesta terça-feira 
(09), projeto de lei que 

amplia o valor investi-
do no Proeb (Programa 
de Educação Básica) de 
Sumaré. O valor pago 
por criança em perío-
do integral será de R$ 

496,65 e por meio pe-
ríodo R$ 248,35 - um 
investimento de mais 
de R$ 29,4 milhões por 
mês.

PÁGINA 03

NATAL MAIS FELIZ PROJETO ARENINHA

Fundo Social lança Campanha 
de Arrecadação de Brinquedos

Vereador e secretários anunciam  
obras de novo complexo esportivo

DIVULGAÇÃODIVULGAÇÃO

O Natal está se aproximando e, para tornar a data mais feliz, o Fundo Social 
de Solidariedade de Hortolândia iniciou a Campanha de Arrecadação de Brin-
quedos. A população pode doar brinquedos novos ou usados, em bom estado 
de conservação, diretamente na sede do Fundo Social – rua Benedito Francis-
co de Faria, 467, Loteamento Remanso Campineiro - das 8h às 17h.   PÁGINA 08

O vereador Paulinho Bichof (Podemos) anunciou, nesta terça-feira (09), o 
início, ainda nesta semana, das obras de implantação de um complexo es-
portivo do Projeto Areninha, em uma área institucional de 3,5 mil metros 
quadrados da Prefeitura de Nova Odessa. A área destinada para esta finali-
dade fica situada na Rua Donizete Aparecido Cordeiro.                         PÁGINA 05

A Sociedade Humana Despertar voltou a abrir inscrições para o projeto (Re)
conquista. Até o dia 15 de agosto, interessados poderão se matricular no pro-
jeto, que tem como missão incentivar o empreendedorismo através de uma 
nova profissão. Os inscritos no projeto sairão com capacidade de exercer as 
funções de manicure, pedicure e design de sobrancelhas.                      PÁGINA 07

Quase 6 mil alunos são atendidos em 75 escolas conveniadas com a prefeitura
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Infelizmente a vio-
lência contra a 
mulher tem au-

mentado no país. No 
período da pandemia 
houve larga ampliação 
nos casos no ambiente 
de isolamento social. E, mes-
mo que as denúncias tenham 
crescido, o número de vítimas 
- sabemos - é maior do que de-
monstram os dados. 

Os dispositivos concretos 
para impedir este cenário é a 
confiança da população nas 
ações contra esta barbarida-
de. Assim, fez o governo do 

Estado, nos casos que 
incluem violência do-
méstica e atendimen-
to a familiares de ví-
timas. Temos as De-
legacias de Defesa da 
Mulher, o atendimen-

to dos Cravi (Centro de Refe-
rência e Apoio à Vítima), que 
oferecem assistência jurídica 
e psicossocial, a Casa da Mu-
lher, com investimento de R$ 
32,8 milhões para beneficiar 
43 municípios, o site Ações 
para Mulheres, com iniciati-
vas de proteção e bem-estar, 
combate à violência, saúde, 

cultura, educação, empreen-
dedorismo e demais medidas 
para as mulheres, a regula-
mentação que pune discrimi-
nação à mulher em SP, publi-
cação de materiais educati-
vos e a adesão comprometida 
do governo ao Programa Sinal 
Vermelho, canal silencioso de 
ajuda e denúncia.

Mais do que nunca, provi-
dências desta natureza pre-
cisam estar acessíveis à po-
pulação. Para tanto, é funda-
mental termos uma sociedade 
bem informada e com ações 
à disposição. Especialmente 

porque dados destacam o Bra-
sil como o 5º país mais violen-
to do mundo para mulheres, 
atrás, inclusive, de nações que 
não cumprem Tratados de Di-
reitos Humanos.

Se temos esta lamentável 
realidade, que os governos es-
tabeleçam critérios para com-
batê-los! Contribuí nesta par-
te na Câmara dos Deputados, 
nas votações de projetos, mas 
temos muito bem estabeleci-
do aqui hoje, onde me orgulho 
de dizer que o Estado de São 
Paulo é o que mais tem atuado 
nesta direção: violência não!
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No rumo certo da proteção às mulheres
Vanderlei Macris é deputado Federal pelo PSDB
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Driblar os adversários 
dentro de campo nun-
ca foi um problema 

para o futebol brasileiro desde 
1894, quando Charles Miller 
chegou da Inglaterra trazen-
do o esporte. De lá para cá, o 
País se tornou a única nação a 
participar de todas as edições 
da Copa do Mundo e também 
o primeiro a conquistar o tor-
neio por cinco vezes, feito que 
ainda não foi igualado.

Apesar disso, atualmente 
é possível afirmar com algu-
ma segurança que nove en-
tre dez crianças se orgulham 
muito mais de vestir camisas 
de times europeus como Real 
Madrid, Barcelona, PSG e ou-
tros do que dos clubes brasi-
leiros. A principal razão é que 
as agremiações estrangeiras 
fazem sucesso justamente por 
comprarem a peso de ouro os 
melhores jogadores brasilei-
ros ainda na fase de meni-
nos, visando torná-los estre-
las mundiais quando adultos 
lá no velho continente.

Essa realidade leva a uma 
reflexão: Por que, sendo nas-
cidos e formados no Brasil, es-
tes atletas não ficam jogando 
nos clubes brasileiros? A res-
posta passa por uma série de 
pontos como conjuntura eco-

nômica e outros, mas também 
pela corrupção nas esferas di-
retivas do futebol nacional, 
fator que felizmente parece 
começar a ser combatido.

Neste momento no qual o 
futebol brasileiro começa a 
atrair a atenção do investi-
dor internacional através do 
modelo Sociedade Anônima 
do Futebol (SAF), como ocor-
reu em clubes como Cruzeiro, 
Botafogo e Vasco, só para citar 
alguns, a Confederação Brasi-
leira de Futebol (CBF) parece 
ter decidido “começar pelo co-
meço”. Afinal, para evitar que 
golpistas continuem sangran-
do as finanças de clubes e fe-
derações no futuro, o mínimo 
que se pode fazer é evitar en-
tregar a chave do cofre destas 
entidades a quem já praticou 
golpes no passado.

Com esse conceito, a CBF 
pretende instituir uma nova 
regra para quem tiver o inte-
resse de comandar os desti-
nos de clubes e federações no 
Brasil. A ideia ainda está em 
fase de discussão no depar-
tamento jurídico da entida-
de, mas caso seja aprovada, 
ela estabelecerá a exigência 
de um teste de integridade.

O instrumento impedirá 
a posse de candidatos a pre-

sidente e vice de clubes e fe-
derações eleitos que tenham 
problemas com a Justiça e 
cujas condenações já tenham 
transitado em julgado, ou se-
ja, sem a possibilidade de re-
curso. A prática, que já é exi-
gida pela Fifa e pela Conme-
bol, entidades que também ti-
veram suas marcas envolvi-
das em grandes escândalos 
nos últimos anos, é facilita-
da pelo avanço da tecnologia.

O teste de integridade é um 
serviço prestado por platafor-
mas de compliance judicial ca-
pazes de disponibilizar, a bai-
xos custos, a possibilidade de 
usar tecnologias emergentes 
como mineração de dados, In-
teligência Artificial e BIG DA-
TA para pesquisar em mais de 
3.500 fontes, nacionais e inter-
nacionais a citação dos nomes 
de pessoas e empresas em pro-
cessos, vestígios de corrupção, 
lavagem de dinheiro, terroris-
mo, leis ambientais, crédito e 
mídia negativa entre outras 
situações suspeitas. O resul-
tado desta varredura é entre-
gue em menos de um minuto 
por consulta.

Diante de tamanha facili-
dade, o que surpreende é o fa-
to de este tipo de teste ainda 
não estar sendo utilizado, en-

quanto, por outro lado, não 
surpreende a ninguém o fa-
to de pessoas envolvidas em 
corrupção no passado esta-
rem novamente envolvidas 
em golpes que, infelizmente, 
continuam surgindo todos os 
dias na imprensa.

Ao adotar o teste de integri-
dade, a CBF marca um verda-
deiro gol em termos de com-
pliance e segurança para o fu-
tebol brasileiro.

Além disso, considerando o 
potencial do futebol para in-
fluenciar a vida dos brasilei-
ros, ela abre a possibilidade 
ainda de que a medida se es-
palhe para outros setores da 
nossa sociedade.

Afinal, quantos gols vale-
riam a exigência de testes de 
integridade para políticos, por 
exemplo?

Exigir teste de integridade para dirigentes 
é gol da CBF antes da Copa do Mundo
Alexandre Pegoraro é CEO da plataforma de compliance Kronoos

Ar e p r e s e n t a -
ção paterna na 
cultura popu-

lar sempre empurrou o 
estereótipo de pais co-
mo emocionalmente 
desconectados e com 
o papel principal de provedor 
do lar. Felizmente essa con-
cepção tem mudado e cada 
vez mais tem se discutido o 
papel do pai na criação dos fi-
lhos. De acordo com a psicólo-
ga e chefe da seção de Recru-
tamento e Seleção do Sesc e 
Senac Goiás, Adriana Perim 
Maciel, a presença do pai é es-
sencial para o desenvolvimen-
to social, cognitivo, físico e 
afetivo da criança.  

“Cada processo do desen-
volvimento humano é único, 
pois cada indivíduo se orga-
niza por meio das relações que 
se estabelece, das experiências 
que vivem e das circunstân-
cias que têm. A figura do pai 
hoje, emocionalmente presen-
te na vida de um filho, colabo-

ra muito para o desen-
volvimento da crian-
ça, que amanhã será 
um adulto convivendo 
em sociedade”, afirma 
Adriana Perim Maciel.

A psicóloga explica 
que o se sentir amado e aco-
lhido faz toda a diferença no 
crescimento do filho e que es-
se processo se inicia já na ges-
tação. “Durante a gravidez, o 
pai pode e deve participar dan-
do apoio e assistência, acompa-
nhando os exames, consultas, 
e toda a preparação para o nas-
cimento, seja ele o enxoval ou 
o quartinho. Tudo isso faz par-
te para a elaboração dessa nova 
função e papel que ele vai de-
sempenhar, que é o de ser pai”, 
ressalta. Ela garante que ain-
da antes mesmo do nascimen-
to, o pai deve estimular o filho, 
cantando, contando histórias, 
sorrindo, beijando, acariciando 
tanto a mãe quanto a barriga.

Um estudo realizado na 
Universidade de Michigan 

mostrou que crianças com 
pais participativos demons-
travam mais autocontrole e 
habilidade de cooperação. A 
pesquisa, que analisou dados 
de 730 famílias norte-ameri-
canas, aponta que a qualida-
de da relação entre pais e fi-
lhos têm muita influência no 
desenvolvimento da criança. 
Essa ligação duradoura e pro-
funda só se conquista com a 
presença ativa na rotina.

Segundo a psicóloga Adria-
na Perim Maciel, a participa-
ção ativa é aquela vivida com 
qualidade e não baseada na 
quantidade. “Não existe uma 
fórmula para a plenitude da 
paternidade, o filho não vem 
com manual de instruções, 
mas existem muitas condutas 
que podem fazer que o pai fi-
que mais presente na vida de 
um filho. Quando falamos de 
presença, não é a presença fí-
sica. Têm muitos pais que di-
videm a mesma casa e estão 
no mesmo ambiente, mas na-

quele momento eles estão co-
nectados em outros mundos e 
não conectados naquela ex-
periência com o filho no am-
biente físico”, enfatiza.

Ela destaca que os meios di-
gitais colaboram muito para 
encurtar a distância e contri-
buir para que o pai esteja pre-
sente. Se o pai não pode estar 
no horário do almoço com o 
filho, ele pode fazer uma cha-
mada de vídeo com a crian-
ça. Da mesma forma, o pai é 
presente ao perguntar como 
que foi a escola, o que ela es-
tá comendo e combinar com a 
criança um horário para o pró-
ximo encontro, por exemplo.

“A criança com mais equi-
líbrio emocional, passa a ser 
mais independente, tem uma 
maior autoestima e autocon-
fiança, isso é fruto de um re-
lacionamento saudável que 
ela teve lá na infância com o 
relacionamento dos pais pre-
sentes”, ressalta a psicóloga 
Adriana Perim Maciel.

Pai presente, filho em equilíbrio emocional
Adriana Perim Maciel é psicóloga do Sesc e Senac explica como a presença paterna é essencial para o desenvolvimento social, cognitivo, físico e afetivo da criança

A principal razão é 
que as agremiações 
estrangeiras fazem 

sucesso justamente 
por comprarem 

a peso de ouro os 
melhores jogadores 
brasileiros ainda na 

fase de meninos...

w  SUMARÉ
BRK Ambiental................0800 771-0001
Bombeiros.............................................193
Delegacia de Polícia..............3873-1518
UPA Macarenko....................3903-1455
Prefeitura Municipal............3399-5100
Seminário...............................3399-5700
Câmara Municipal.................3883-8810
Fórum.....................................3873-2811
Delegacia da Mulher.............3873-3493
Ciretran..................................3883-7100
Guarda Municipal..................3873-2656
Polícia Militar...............190 / 3873-1918
Conselho Tutelar....................3828-7893
Procon....................................3873-1071
Hospital Regional..................3828-4727
Rodoviária...............................3873-2026
Cartório de Registro Civil.....3828-1739
Iluminação Pública.............................156

w  HORTOLÂNDIA
Sabesp...................................3865-1091
Bombeiros.....................193 / 3236-3733
Delegacia de Polícia..............3865-2517
Prefeitura Municipal............3965-1400
Câmara Municipal................3897-9900
Ciretran.................................3897-6022
Guarda Municipal.................3809-8000
Polícia Militar..............190 / 3897-6033
1º Distrito Policial.................3887-1701
2º Distrito Policial................3909-9003
Conselho Tutelar.............. .....3865-3287
Procon...................................3809-2289
Defesa Civil...........................3897-9852
Maternidade.........................3809-5100
Emergência...................192 / 3897-5944
Zoonozes (CCZ).....................3897-5974

Loterias

Telefones úteis

MEGA-SENA

LOTOFÁCIL

DUPLA SENA

LOTOMANIA

QUINA

Concurso 2508
Sábado, 06 de Agosto de 2022 

Concurso 2593
2ª feira, 08 de Agosto de 2022 

Concurso 2401
Sábado, 06 de Agosto de 2022 

1º SORTEIO

2º SORTEIO

Concurso 2349
2ª feira, 08 de Agosto de 2022 

Concurso 5918
2ª feira, 08 de Agosto de 2022 

41   45   48   51   53   58

21   26   41   42   44   49

28   30   39   40   49   50

01    05    06    08    09

10    12    13    15    17

20    21    22    23    24

04    07    09    10    18

20    29    37    41    49

51    53    54    59    64

65    79    95    96    99

11    42    44    51    70

Clima Região

Sol. Pancadas de chuva 
a qualquer hora do 

dia e da noite. Muitas 
nuvens de manhã. 

TEMPERATURA

Mínima 12o    l    Máxima 19o



è LEIA MAIS NA PÁGINA 05

Nova Odessa 
anuncia construção 
de novo complexo 
esportivoCIDADESQUARTA-FEIRA
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Luiz Dalben encaminha à 
Câmara projeto que amplia 
valor investido no Proeb
Valor pago por criança em período integral será de R$ 496,65 e por 
meio período R$ 248,35, um investimento de R$ 29,4 milhões mensais

O prefeito de Suma-
ré, Luiz Dalben (Cidada-
nia), encaminhou à Câ-
mara de Vereadores, nes-
ta terça-feira (09), projeto 
de lei que amplia o valor 
investido no Proeb (Pro-
grama de Educação Bá-
sica) de Sumaré. O valor 
pago por criança em pe-
ríodo integral será de R$ 
496,65 e por meio perío-

do R$ 248,35 - um inves-
timento de mais de R$ 
29,4 milhões por mês.

O Proeb é totalmente 
custeado com recursos 
municipais. São 5.928 
alunos de zero a três 
anos atendidos em 75 es-
colas de Ensino Infantil 
conveniadas com a pre-
feitura. Desde 2017, 1.380 
novas vagas foram cria-
das no programa, zeran-
do a fila e espera por cre-
ches em Sumaré. 

“Nosso compromisso é 

garantir um atendimen-
to e um ensino de quali-
dade às nossas crianças, 
além de um ambiente es-
colar acolhedor e segu-
ro. Em 2017, as escolas do 
Proeb estavam em gre-
ve por falta do repasse 
da Prefeitura. Com mui-
to empenho e trabalho, 
pagamos em dia todas 
as unidades do progra-
ma, acertamos valores 
atrasados de 2016 – num 
total de mais de R$ 1,6 

milhão – e reforçamos 
a parte pedagógica. Ho-
je, é um programa for-
talecido e de qualidade 
e conseguimos ampliar 
ainda mais as vagas e 
investimento por aluno, 
de acordo com a neces-
sidade e demanda. Con-
tinuamos trabalhando 
para oferecer uma edu-
cação de excelência aos 
nossos alunos, desde a 
Educação Infantil até o 
Ensino Superior”, desta-
cou o prefeito.São 5.928 alunos de zero a três anos atendidos em 75 escolas de Ensino Infantil 

DIVULGAÇÃO

Da Redação | SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Começaram nesta ter-
ça-feira (09), em Sumaré, 
as aulas do curso gratui-
to de manutenção e ins-
talação de condiciona-
dores de ar tipo split, por 
meio do programa “Via 
Rápida, voltado à qua-
lificação profissional. 
A carreta do programa, 
onde são ministradas as 
aulas, está estacionada 
no Centro Esportivo “Ve-
reador José Pereira”, na 
Rua Sebastião Raposei-
ro Júnior - Vila Yolanda 
Costa e Silva. O curso foi 

viabilizado por meio de 
uma parceria entre as 
secretarias municipal e 
estadual de Desenvolvi-
mento Econômico.

Com um total de 60 
vagas, distribuídas en-
tre manhã, tarde e noi-
te, o curso tem carga ho-
rária de 100 horas, e tem 
previsão de término em 
setembro. Os participan-
tes têm que cumprir pelo 
menos 75% de presença, 
para ganharem certifica-
do e também uma gratifi-
cação de R$ 210,00.

“Esta carreta e este 
curso são valiosos para as 
pessoas que estão come-

Aula inaugural 
marca chegada 
da carreta do ‘Via 
Rápida’ a Sumaré 
nesta terça-feira

PARCERIA

Veículo do “Via Rápida” conta com salas de aulas práticas e climatizadas

DIVULGAÇÃO

O vereador Valdir de 
Oliveira (Republicanos) 
protocolou, na Câmara 
de Sumaré, na última se-
mana, o Projeto de Lei nº 
192/2022. A proposta, que 
institui o Serviço Espe-
cial Gratuito de Trans-
porte para Tratamento 
de Saúde no município, 
deve passar pela avalia-
ção das comissões per-
manentes da Casa e, de-
pois, seguir para votação 
em plenário. 

Segundo o PL, o servi-
ço especial abrange a mo-
dalidade porta a porta, 
em que os cidadãos por-
tadores de doenças crôni-
cas ou consideradas gra-
ves são apanhados em 
suas casas para realiza-
ção de tratamento médi-
co e, após a realização do 
procedimento, são trans-
portados de volta às mo-
radias. No texto, são con-
sideradas doenças graves 
ou crônicas aquelas que 
constam na Lei Federal 
nº 7.713/1988, na Lei nº 
8.213/1991 e na portaria 

do Ministério da Saúde 
nº 349/1996.

De acordo com Valdir, 
“os pacientes portadores 
de doenças graves pos-
suem necessidade de des-
locamento para os diver-
sos tratamentos disponí-
veis. Sessões de hemodiá-
lise, quimioterapia, radio-
terapia e fisioterapia são 
exemplos de tratamen-
tos contínuos e habituais, 
que demandam para o pa-
ciente e seus cuidadores 
o acesso a transporte de 
qualidade. Este serviço já 
está sendo utilizado em 

algumas cidades do Bra-
sil, e nosso projeto busca 
atender uma quantidade 
maior de sumareenses 
que necessitam de trans-
porte para a continuida-
de de seus tratamentos”, 
explica o vereador.

A proposta esclarece 
ainda que o cadastro e a 
forma de acesso ao servi-
ço serão disciplinados por 
meio de Decreto. As des-
pesas decorrentes da exe-
cução do projeto correrão 
pelas dotações orçamen-
tárias próprias, suplemen-
tadas se necessário.

Valdir de Oliveira propõe serviço de 
transporte para tratamento de saúde

Valdir de Oliveira: projeto busca atender sumareenses 
que necessitam de transporte para seus tratamentos

DIVULGAÇÃO

PROJETO DE LEI

Da Redação | SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Da Redação | SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

çando agora no mercado, 
assim como para aquelas 
que não têm um trabalho 
e até mesmo quem está 
em busca de um apren-
dizado a mais, por isso 
tamanha importância. 
Sendo assim, gostaria 
de agradecer ao prefeito, 

a todos os presentes, ao 
Instituto Paula Souza, e 
reforçar que a secretaria 
de desenvolvimento esta 
para fazer o melhor para 
a cidade”, afirmou o se-
cretário de Desenvolvi-
mento Econômico de Su-
maré, Gustavo Caron.

Antes da aula inaugu-
ral da formação, foi reali-
zada uma cerimônia com 
secretários, vereadores 
e outras autoridades do 
município. Esta é a pri-
meira vez que a carreta 
do programa “Via Rápi-
da” vem a Sumaré.

O veículo do “Via Rá-
pida” conta com salas de 
aulas práticas e climati-
zadas, em uma estrutu-
ra de 15 metros de com-
primento, 2,6m de largu-
ra e 4,2m de altura, além 
de avanço lateral de 5m, 
com área total de 60m².

“Nosso compromisso é garantir um 
atendimento e um ensino de qualidade 

às nossas crianças, além de um 
ambiente escolar acolhedor e seguro”
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Com investimentos de R$ 631.909,98, projeto prevê reforma, ampliação e construção de novos espaços 

A Prefeitura de Horto-
lândia deu início, nesta 
semana, às obras de re-
forma e ampliação do 
Centro de Convivência da 
Melhor Idade do Reman-
so Campineiro, na região 
central. Com investimen-
tos de R$ 631.909,98, o 
projeto prevê a reforma 
total do espaço e a rea-
lização de obras que ga-
rantirão uma maior área 
útil para o Centro.

Os investimentos fo-
ram autorizados pelo pre-
feito José Nazareno Zezé 
Gomes. Segundo o Chefe 
do Executivo, a reforma e 
ampliação garantirá um 
espaço mais acolhedor e 
que suprirá as necessida-
des da melhor idade hor-
tolandense.

“Nossa Administração 
busca garantir, nas mais 
diversas áreas, o que há 
de melhor para a nos-
sa população e, aqui, no 
Centro de Convivência da 
Melhor Idade não é dife-
rente. Para isso, busca-

Previsão de entrega das obras de reforma é de cinco meses

Hortolândia garante melhorias para o 
Centro de Convivência da Melhor Idade

MARCELO PENDEZZA | PREFEITURA DE HORTOLÂNDIA

O vereador Ney do Gás 
(Cidadania) chama a aten-
ção para o Agosto Doura-
do, como é conhecido o 
mês de conscientização 
sobre o aleitamento ma-
terno. O parlamentar vem 
atuando neste tema e é au-
tor, por exemplo, da Lei 
Municipal nº 6.549/2021, 
que institui a Semana Mu-
nicipal de Incentivo à Doa-
ção de Leite Materno no 
Município de Sumaré.

“Temos que olhar com 
muito carinho para este 
tema, pois o leite mater-
no é a base da vida. Por 
meio dele, o bebê recebe 
os anticorpos da mãe que 
o protegem contra diver-
sas doenças”, defende o 
parlamentar.

No ano passado, a Câ-
mara Municipal aprovou 
um projeto de lei de au-
toria de Ney do Gás que 
cria a Semana Munici-
pal de Incentivo à Doa-
ção de Leite Materno em 
Sumaré. A data é come-

morada anualmente na 
semana que incluir o dia 
19 de maio, Dia Nacional 
de Doação de Leite Hu-
mano. A lei tem objetivo 
de incentivar a doação de 
leite humano e expandir 
a coleta de leite nos hos-
pitais, maternidades e 
centros obstétricos.

REAGE, MARIA
O mês de agosto tam-

bém é conhecido por ou-
tra campanha de extre-
ma importância: a de 
combate à violência con-

Ney do Gás chama atenção 
para mês de conscientização 
sobre o aleitamento materno

Vereador Ney do Gás atua no tema do aleitamento materno

DIVULGAÇÃO

AGOSTO DOURADO

A Prefeitura de Horto-
lândia ampliou o novo 
serviço de telemedicina. 
Neste mês, a equipe pas-
sa a contar com mais um 
médico para atender pa-
cientes da região do Jar-
dim São Jorge. O novo 
serviço foi implantado 
em caráter experimental, 
em julho, para pacientes 
da UBS Santa Clara. Por 
enquanto, o serviço é ofe-
recido uma vez por sema-
na, às sextas-feiras, das 
8h às 12h.

Nessa fase, o serviço 
atende pacientes que já 
passaram por uma pri-
meira consulta presen-

cial nas unidades de saú-
de. As consultas remotas 
são de retorno. De acordo 
com a Secretaria de Saú-
de, já foram atendidos 10 
pacientes. A fase de im-
plantação deve durar en-
tre dois a quatro meses. 
Durante esse período, se-
rá observado o funciona-
mento do serviço, com a 
realização dos ajustes e 
das correções que forem 
necessários. Após a fase 
de testes, a previsão é que 
o novo serviço seja am-
pliado gradativamente 
para todos os pacientes 
atendidos pelas UBSs da 
rede municipal de saúde.

O secretário adjunto 
da Secretaria de Saúde, 
Leandro da Silva Severi-

no, destaca que a Prefei-
tura avalia a possibilida-
de de oferecer o atendi-
mento da telemedicina 
no horário noturno. “Há 
muitos pacientes que têm 
dificuldade em marcar 
consultas durante o pe-
ríodo diurno por causa 
do trabalho, ou por tra-
balharem em outras cida-
des. Por esse motivo, es-
tudamos a possibilidade 
de estender o horário de 
atendimento também no 
período noturno”, salien-
ta o secretário adjunto.

A telemedicina traz be-
nefícios para os pacien-
tes, que passam a receber 
atendimento com maior 
rapidez, evitando custos 
de deslocamento, além 

Telemedicina ganha mais 
um profissional médico 
para atender pacientes

UMA VEZ POR SEMANA

DIVULGAÇÃO
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quadra será recuperado 
e uma nova pintura se-
rá realizada. O espaço 
contará ainda com ves-
tiários, masculino e fe-
minino. Já os vestiários 
da piscina, eles serão am-
pliados e quatro novas 
áreas de chuveiros serão 
implantadas. No espaço 
da piscina também será 
construída uma sala de 
almoxarifado. 

“Além dessas melho-
rias, novas calçadas serão 
construídas no espaço, 
garantindo maior aces-
sibilidade para todos. As 
obras, tão aguardadas já 
começaram e dentro de 
alguns meses as ações se-
rão finalizadas. Com isso, 
teremos um novo Cen-
tro de Convivência pa-
ra a nossa melhor idade, 
onde poderemos atender 
com mais qualidade, em 
um espaço mais moder-
no e humanizado”, fina-
lizou Fernanda.

A licitação pública foi 
vencida pela empresa Ar-
con Engenharia e a previ-
são de entrega é de cinco 
meses.

mos recursos, realizamos 
o projeto e, agora, vamos 
implementar, garantindo 
um Centro mais moder-
no e com acessibilidade 
para os nossos idosos”, 

destacou o prefeito Zezé 
Gomes (PL).

De acordo com infor-
mações da coordenado-
ra do Centro de Convi-
vência da Melhor Idade 

do Remanso Campineiro, 
Fernanda Fadiga, o Salão 
Social receberá obras de 
ampliação, passando dos 
atuais 130m², para cerca 
de 250m². Duas novas sa-

las multiuso também se-
rão construídas e elas es-
tarão anexadas ao prédio 
do Salão Social. 

Na área da quadra po-
liesportiva, o piso da 

tra a mulher. O Agosto Li-
lás foi criada em referên-
cia à sanção da Lei Ma-
ria da Penha (Lei Fede-
ral nº 11.340/ 2006), as-
sinada no dia 7 de agos-
to e que este ano comple-
ta 16 anos.

Sobre este tema, Ney 
do Gás também tem 
projetos que garantem 
a proteção às mulheres 
em Sumaré. O vereador 
é autor da Lei Municipal 
nº 6.681/2021, que cria 
curso de defesa pessoal 
“Reage, Maria”, para víti-
mas de violência domés-
tica. As aulas de defesa 
pessoal são ofertadas às 
vítimas de violência do-
méstica que obtiveram 
medidas protetivas con-
tra ex-cônjuges ou com-
panheiros agressores.

de proporcionar econo-
mia de tempo. Para o 
município, o novo ser-
viço também represen-
ta economia de recursos 
materiais e financeiros, 
e otimiza o trabalho dos 
profissionais de saúde. 
A telemedicina também 
ajuda a desafogar o aten-
dimento presencial na 

rede municipal de saúde.
De acordo com a Secre-

taria de Saúde, a teleme-
dicina é um serviço onli-
ne de atendimento e rea-
lização de consultas para 
pacientes da rede muni-
cipal. Para isso, o pacien-
te precisa ter acesso à um 
celular ou computador 
com internet, com siste-

ma de câmeras e áudio, 
tanto microfones quan-
to autofalantes, ou fones 
de ouvido. A Secretaria 
de Saúde fornece ao pa-
ciente o link por meio do 
qual ele será atendido por 
um profissional médico 
para avaliar resultados 
de exames ou dar orien-
tações em saúde.

Novo serviço, 
implantado em caráter 
experimental, em 
julho, passa a atender 
pacientes da região do 
Jardim São Jorge



A Prefeitura de No-
va Odessa, por meio da 
Secretaria de Educa-
ção, está levando os alu-
nos dos 4º anos do Ensi-
no Fundamental das es-
colas da Rede Municipal 
para visitas monitora-
das à Casa+Sustentável, 
do Consórcio Intermu-
nicipal das Bacias dos 
Rios Piracicaba, Capiva-
ri e Jundiaí (o Consórcio 
PCJ), em Americana.

Trata-se de um espaço 
interativo, lúdico e ino-
vador criado com a fina-
lidade de promover a sus-
tentabilidade e o consu-
mo consciente de água e 
de energia elétrica. Ao to-
do, cerca de 611 crianças 
de várias escolas munici-
pais novaodessenses de-
verão visitar o local até 
a segunda quinzena do 
mês de setembro.

A agenda teve iní-
cio no último dia 03, e a 
Casa+Sustentável já foi 
visitada pelos estudan-
tes da EMEF Dante Gaz-
zetta, EMEF Haldrey Mi-
chelle Bueno e EMEFEI 
Vereador Osvaldo Luiz 
da Silva.

“Muito impor ta n-
te o passeio porque a 
Casa+Sustentável propor-
ciona uma imersão de co-
nhecimentos aos alunos. 
É um espaço destinado 
à sensibilização das pes-
soas em relação ao uso 
eficiente de água e ener-

gia elétrica, enfim, é uma 
rica oportunidade para 
que eles aprendam sobre 
sustentabilidade, e mais 
que isso, transmitam 
esse conhecimento aos 
seus familiares e paren-
tes”, comentou o secretá-
rio municipal de Educa-
ção, José Jorge Teixeira.

Para a coordenado-
ra pedagógica do Ensi-
no Fundamental, Rena-
ta Ortiz, o passeio con-
tribui com a conscien-
tização da preservação 
da natureza e ensina as 
crianças sobre como suas 
ações interferem no meio 
ambiente.

“É fundamental, por-
que a preservação do 
meio ambiente é um dos 
grandes desafios da atua-
lidade. O impacto do ser 
humano nos ecossiste-

mas gera problemas, co-
mo desmatamento, po-
luição, escassez de recur-
sos, perda de habitat pa-
ra os animais, geração 
de resíduos poluidores e 
contaminantes. Utilizar 
programas como do Con-
sórcio PCJ favorece e po-
tencializa a ação educa-
tiva da escola, pois con-
tribui com a preservação 
da natureza e ensina as 
crianças sobre como suas 
ações interferem no meio 
ambiente”, explica.

O cronograma de visi-
tas para todos os alunos 
dos 4º anos do Ensino 
Fundamental prossegue.

A CASA
A Casa+Sustentável foi 

inaugurada em 2009, na 
sede do Consórcio PCJ, 
em Americana. Trata-se 

de uma proposta inova-
dora, com tecnologias in-
terativas que possibilitam 
um aprendizado mais sig-
nificativo e mostram co-
mo ser mais sustentável 
pode ser simples.

O percurso é compos-
to por 12 ambientes, on-
de o público tem a opor-
tunidade de aprender co-
mo utilizar recursos com 
mais consciência, verifi-
cando maneiras de fazer 
um uso racional da água, 
de usar com segurança e 
evitar o desperdício de 
energia elétrica, de re-
duzir a geração e melho-
rar a destinação dos resí-
duos, consumir alimen-
tos de maneira mais sus-
tentável e, com isso, ge-
rar menos impactos ne-
gativos ao meio ambien-
te e à sociedade.

Prefeitura leva estudantes para 
visitar ‘Casa+Sustentável’ do PCJ

Espaço interativo promove a sustentabilidade e o 
consumo consciente de água e de energia elétrica

DIVULGAÇÃO

MEIO AMBIENTE

A Secretaria de Saúde 
da Prefeitura de Nova 
Odessa deu início nesta 
semana à Campanha de 
Vacinação Contra a Po-
liomielite e de Multiva-
cinação. O objetivo é au-
mentar a cobertura va-
cinal de crianças e ado-
lescentes que deixaram 
de tomar os imunizantes 
previstos no calendário 
nacional. O atendimen-
to acontece diariamen-
te nas Salas de Vacina-
ção de cinco UBSs (Uni-
dades Básicas de Saúde) 
da cidade, das 7h30 às 
15h30 (veja tabela). A va-
cinação é gratuita, obri-
gatória e ajuda a salvar 
vidas. A campanha pros-
segue até setembro.

“São vacinas que já 
realizamos todos os 
dias, que fazem parte da 
rotina atual das Unida-
des, mas a campanha é 
importante para chamar 
a atenção para a vacina-
ção das nossas crianças 
e adolescentes, que têm 
tido baixa adesão em to-
do o Brasil, infelizmen-
te”, destacou o secretá-
rio de Saúde da cidade, 
Silvio Corsini.

“A multivacinação é 
voltada para adolescen-
tes menores de 15 anos 
e crianças, e visa atuali-
zar as cadernetas de va-
cinação. Já a vacina con-

tra a pólio (doença grave 
também conhecida como 
paralisia infantil) é pa-
ra crianças de 1 a 4 anos. 
Neste caso, é aplicada a 
vacina poliomielite 1 e 
3 bivalente (atenuada – 
oral – VOP), desde que a 
criança tenha seu esque-
ma primário completo (3 
doses), ou a vacina polio-
mielite 1, 2 e 3 (inativada 
– injetável – VIP)”, expli-
cou a enfermeira coorde-
nadora da Rede de Aten-
ção Básica de Nova Odes-
sa, Mônica Monteiro.

Além da vacinação de 
segunda a sexta-feira na 
maioria das UBSs, a Saú-
de planeja também um 
“Dia D” da Campanha 
Contra a Poliomielite e 
de Multivacinação, para 
o sábado, dia 20 de agos-
to, das 8h às 15h.

Para crianças estarão 
disponíveis os seguin-
tes imunizantes: Hepa-
tite A e B; Penta (DTP/
Hib/Hep B), Pneumocó-
cica 10 valente; VIP (Va-
cina Inativada Poliomie-
lite); VRH (Vacina Rota-
vírus Humano); Menin-
gocócica C (conjugada); 
VOP (Vacina Oral Polio-
mielite); Febre amarela; 
Tríplice viral (Sarampo, 
Rubéola, Caxumba); Te-
traviral (Sarampo, Ru-
béola, Caxumba, Vari-
cela); DTP (tríplice bac-
teriana); Varicela e HPV 
quadrivalente (Papilo-
mavírus Humano).

Campanha de 
Multivacinação de 
crianças e adolescentes 
começa em 5 UBSs

SAÚDE
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O novo “polo” do projeto
inclui um minicampo de futebol 
de grama sintética, quadra de 
basquete e um playground 

O vereador Paulinho 
Bichof (Podemos) anun-
ciou, nesta terça-feira 
(09), o início, ainda nes-
ta semana, das obras de 
implantação de um com-
plexo esportivo do Pro-
jeto Areninha em uma 
área institucional de 3,5 
mil metros quadrados da 
Prefeitura de Nova Odes-
sa. A área destinada es-
pecialmente para esta 
finalidade pelo prefeito 
Cláudio Schooder, o Leiti-
nho (PSD), fica situada na 
Rua Donizete Aparecido 
Cordeiro, entre os jardins 
São Manoel e Palmeiras, 
próximo ao Centro Edu-
cacional do SESI.

Ao lado do secretário 
municipal de Esportes, 
Thiago Gentil, e do secre-
tário-adjunto de Obras, 
Renan Cogo, o vereador 
esteve no local conver-
sando com “vizinhos” da 

nova Areninha, que deve 
levar até 3 meses para ser 
concluída e está orçada, 
segundo Bichof, em cer-
ca de R$ 350 mil. A área 
passou recentemente por 
serviços de terraplena-
gem e limpeza por parte 
da Diretoria de Serviços 
Urbanos do Município.

O novo “polo” do pro-
jeto inclui um minicam-
po de futebol de grama 
sintética, uma quadra 
de basquete e um play-
ground, entre outros 
equipamentos de espor-
tes e lazer. A própria Pre-
feitura vai “complemen-
tar” a obra, promovendo 
o paisagismo de todo o 
entorno da área, incluin-
do o plantio de grama. O 
Município deverá dispo-
nibilizar, além do terre-
no e do acompanhamen-
to da obra, as ligações de 
água e energia elétrica.

“Quero agradecer ao 
prefeito por ter cedido es-
sa área, para a qual con-

quistamos, junto ao Go-
verno do Estado, um po-
lo do Projeto Areninha 
para Nova Odessa. Era 
uma área sem uso, cheia 
de entulho, que agora vai 
ser utilizada pela popula-
ção da cidade para a prá-
tica de esportes. Quero 
agradecer também à de-
putada federal Renata 
Abreu e ao deputado es-
tadual Márcio da Farmá-
cia, que viabilizaram es-

sa obra junto ao Estado, 
bem como ao secretário 
estadual Thiago Milhim”, 
afirmou o vereador Pau-
linho Bichof.

“O Paulinho tem nos 
ajudado muito no Espor-
te. É uma conquista pa-
ra a cidade, para os mu-
nícipes, um novo espa-
ço que vai ser de grande 
valia para estes bairros, 
uma nova oportunidade 
para tirarmos esses me-

ninos e meninas das ruas 
e poder brincar e praticar 
esportes com segurança 
e qualidade”, agradeceu 
Thiago Gentil.

“Agradecemos o verea-
dor Paulinho, em nome do 
prefeito Leitinho, pela ob-
tenção desse projeto tão 
importante. Agora, vamos 
acompanhar a obra para 
garantir que saia tudo da 
melhor qualidade”, garan-
tiu Renan Cogo.

Para o morador Jo-
sé Carlos Moço da Sil-
va, vizinho da área, é 
uma grande conquista 
para esta região da ci-
dade. “Agradeço muito 
ao prefeito e ao vereador 
por trazerem essa obra 
para o nosso bairro, fico 
muito feliz. Vai ser bom 
para o bairro por tirar 
as crianças das ruas, fi-
co muito feliz. A situa-
ção da área vai melhorar 
muito com essa benfeito-
ria, faz 30 anos que mo-
ro aqui e tem essa área 
abandonada”, afirmou o 
famoso “Maradona”.

Conduzido pela Secre-
taria de Estado dos Es-
portes, o Projeto Areni-
nha prevê a implantação 
de espaços com campos 
de futebol society, qua-
dra de basquete 3x3, ar-
quibancada e iluminação 
de LED. Aos municípios, 
cabe a doação da área on-
de são construídos os po-
los do projeto. “O objeti-
vo é proporcionar à po-
pulação acesso a práticas 
de atividades físicas e es-
portivas em um espaço 
de convivência seguro e 
adequado”, concluiu Pau-
linho Bichof.

Vereador Bichof e secretários visitam local das obras

Obras do complexo esportivo do Projeto 
Areninha são iniciadas em Nova Odessa
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MONTE MOR

Ação foi movida pelo Diretório 
Municipal, em razão de o vereador 
ter votado contra a cassação do 
prefeito Edivaldo Brischi (PTB)

O TRE (Tribunal Re-
gional Eleitoral) de São 
Paulo julga na próxima 
segunda-feira (15), pedi-
do de desfiliação partidá-
ria e perda do cargo ele-
tivo movido pela Execu-
tiva Municipal do PT de 
Monte Mor contra o ve-
reador Adriel de Oliveira 
Nascimento, o Professor 
Adriel. A decisão foi to-
mada pelo partido em ra-
zão de o vereador ter vo-
tado contra a cassação do 
prefeito Edivaldo Brischi 
(PTB), em sessão realiza-
da no dia 31 de março. 

O voto do petista foi de-
cisivo para a absolvição 
do prefeito, já que nove 
vereadores haviam vota-
do pela cassação e eram 
necessários dez votos pa-
ra afastá-lo do cargo. A 
ação que tramita do TRE 
menciona que reunião do 
partido no dia 30 de mar-
ço deste ano definiu que 
o vereador votaria a fa-
vor da cassação do pre-
feito de Monte Mor, por 

infrações político admi-
nistrativas, por supostos 
pagamentos indevidos 
a médicos do Cismetro 
(Consórcio Intermunici-
pal de Saúde da Região 
Metropolitana de Cam-
pinas), sem as devidas 
contraprestações de ser-
viços. Brischi foi alvo de 
uma CP (Comissão Pro-
cessante) instaurada pe-
la Câmara por essas acu-
sações. Ainda de acor-
do com o processo mo-
vido pelo PT, Adriel con-
trariou o “fechamento de 
questão” e votou contra a 
cassação. Portanto, men-
ciona a ação, o vereador 
teria descumprido o ar-
tigo 14 do Estatuto Par-
tidário por não acatar e 
cumprir as decisões par-
tidárias e o parágrafo pri-
meiro, que obriga o filia-
do a exercer o cargo com 
probidade, fidelidade aos 
princípios programáticos 
e a orientação do partido. 

Também, segundo a 
justificativa da executi-
va, teria infringido o arti-
go 70, que determina que 
o mandato é do partido e 

os integrantes das ban-
cadas nas Casas Legisla-
tivas “deverão subordi-
nar suas ações parlamen-
tares aos princípios dou-
trinários e gramáticos, as 
deliberações e diretrizes 
estabelecidas pelas ins-
tâncias de direção par-
tidária”. A ação ainda ci-
ta que o parlamentar co-
meteu infrações éticas e 
disciplinares ao infrin-
gir o artigo 227 do esta-
tuto partidário por des-

respeitar a deliberação da 
executiva.

O Diretório Municipal 
do PT reuniu-se extraor-
dinariamente em 04 de 
abril, com pauta única, 
para aprovação ou não da 
abertura de processo éti-
co disciplinar do verea-
dor Adriel. Com sete vo-
tos favoráveis, foi proce-
dida a abertura de pro-
cesso disciplinar. 

Em sua defesa, Adriel 
alegou que tinha liberda-

de de expressão na con-
dução do seu voto junto 
a comissão processante. 
No dia 20 de abril, ocor-
reu o julgamento do pro-
cesso ético disciplinar e 
11 membros do diretório 
municipal votaram pe-
la perda do mandato do 
parlamentar por infideli-
dade partidária e sua ex-
pulsão do partido.

“O mandato parlamen-
tar é do partido e não do 
eleito. Desta forma, o 

partido ajuizou ação por 
infidelidade partidária. 
Com jurisprudência farta 
sobre o mérito a ser julga-
do, aguardamos com se-
renidade o resultado do 
julgamento em favor do 
partido, assim, resgatan-
do o direito à representa-
tividade no Legislativo”, 
defendeu o presidente do 
PT de Monte Mor, Edmil-
son da Silva Monteiro.

O julgamento no TRE 
começa a partir das 15h.

TRE julga segunda-feira ação de perda 
de mandato de Professor Adriel, do PT

Vereador 
Professor Adriel 
discorda de 
justificativa 
de infidelidade 
partidária

Na sessão ordinária des-
ta segunda-feira (8), foi 
aprovado por unanimi-
dade o Projeto de Lei (PL) 
106/2022, do Poder Execu-
tivo, que autoriza a inclu-
são, no orçamento, de um 
crédito adicional no va-
lor de R$ 470 mil. A verba 
será utilizada para a mo-
dernização da Guarda Ci-
vil Municipal (GCM) de 
Monte Mor, contemplan-
do a aquisição de uma via-
tura para o programa Fu-
turo nas Mãos (iniciativa 
de educação para a cida-
dania, realizada nas esco-
las), uma viatura para a Pa-
trulha Maria da Penha (de 
combate à violência con-
tra a mulher), além de ar-
mamentos (uma carabina 
e 21 pistolas calibre 40). A 

votação foi viabilizada a 
partir de Requerimento 
de Urgência Especial, de 
iniciativa dos vereadores 
Altran (MDB), Beto Car-
valho (UNIÃO), Nelson Al-
meida (Solidariedade), Pa-
ranhos (MDB) e Professor 
Fio (PTB). O vereador Bru-
no Leite (UNIÃO), que in-
termediou o envio de par-
te da verba, com deputa-
do federal, foi o relator do 
Projeto de Lei, na Câma-
ra (leia mais detalhes logo 
abaixo). Segundo a prefei-
tura, R$ 320 mil são fru-
to de emenda de deputa-
do, com recurso financei-
ro federal; e os outros R$ 
150 mil tratam de recur-
so estadual, da Casa Civil. 

RELATORIA
Durante a leitura do 

seu relatório, Bruno Lei-
te destacou que o PL não 

Câmara aprova verba de R$ 470 mil para compra 
de viaturas e armamentos para GCM de Monte Mor

Vereador Bruno Leite intermediou envio de parte
da verba e foi o relator do Projeto de Lei na Câmara

DIVULGAÇÃO

SEGURANÇA

Sobre o julgamento da 
ação pelo TRE (Tribunal 
Regional Eleitoral), o ve-
reador Professor Adriel 
disse lamentar o fato 
de a situação ter toma-
do contornos de judicia-
lização que definiu co-
mo “extremamente des-
necessário, uma vez que 
cumpriu sua missão en-
quanto legislador, que é 
defender também os in-
teresses de todo o mu-
nicípio”. 

“Eu avalio que o pro-
cesso está sendo condu-

zido em cima de uma vi-
são distorcida do Regi-
mento Interno do parti-
do, uma vez que a prer-
rogativa de decisão do 
vereador em uma pau-
ta polêmica, como foi 
a questão da Comissão 
Processante instaurada 
contra o prefeito do mu-
nicípio, é uma prerroga-
tiva da bancada de ve-
readores, e no momen-
to eu sou a bancada de 
vereadores do PT na Câ-
mara de Monte Mor”, 
justificou.

“Qualquer coisa que 
viesse a me enquadrar 
em infidelidade partidá-
ria seria se eu estivesse 
contrariando as bandei-
ras primordiais do parti-
do, se eu estivesse tendo 
um comportamento an-
tipetista, que não é o ca-
so. Qualquer pessoa que 
acompanha nosso man-
dato pode visualizar que 
nós sempre defendemos 
as bandeiras que mo-
vem o PT, foi assim na 
luta contra os projetos 
de flexibilização de por-

te de armas, foi assim na 
luta das mulheres quan-
do uma das minhas co-
legas vereadoras sofreu 
violência de gênero, e em 
todas as pautas que são 
caras do PT, nós sempre 
honramos esse compro-
misso”, defendeu-se. 

Adriel ainda argu-
menta que o voto con-
trário à cassação deveu-
-se ao fato de ter chega-
do à conclusão de que, 
no caso da CP, não havia 
o dolo contra o prefeito. 
“Além de não haver o do-

lo, aconteceria uma mu-
dança meramente polí-
tica, que compromete-
ria os rumos do municí-
pio, prejudicando muito 
toda a municipalidade 
por uma possível troca 
de secretariado em ple-
no ano eleitoral. A gen-
te sabe o que isso pode-
ria acarretar em termos 
de paralisação de convê-
nios e outras frentes im-
portantes para o municí-
pio, fora a judicialização 
em que entraria o Poder 
Executivo, em uma guer-

ra de liminares que faria 
muito mal para o muni-
cípio”, ponderou.

O vereador se diz con-
fiante quanto ao julga-
mento no TRE e que es-
pera um parecer favorá-
vel da corte. “Respeito 
a todos, lamento todos 
esses contornos e estou 
confiante de que vamos 
atravessar isso e dar con-
tinuidade ao grande tra-
balho que estamos de-
senvolvendo aqui no mu-
nicípio de Monte Mor”, 
finalizou.   | Cristiane Caldeira

Parlamentar acredita em sentença favorável em 2ª instância

Cristiane Caldeira | MONTE MOR
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Da Redação | MONTE MOR
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br
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trazia nenhuma afron-
ta às legislações vigen-
tes (Constituição Fede-
ral e leis estaduais e mu-

nicipais). Salientou, ain-
da, que se tratava de pe-
dido de autorização pa-
ra incluir, no Orçamento 

Municipal, verba destina-
da por deputado federal 
e por liderança política.

“Esse dinheiro [R$ 320 

mil] está liberado desde 
maio. Teve alguns con-
flitos, aí. O pessoal disse 
que [o PL] estava aqui com 
a gente, não estava. Esta-
va parado lá no Jurídico 
[da prefeitura]. E, nós, com 
medo de perder esse tão 
esperado dinheiro, esse 
tão esperado recurso, pe-
dimos que seja votado em 
regime de urgência”, expli-
cou o parlamentar.

Em comentários, an-
tes da votação, outros ve-
readores também desta-
caram a importância da 
destinação de recurso 
para a área de Seguran-
ça Pública do município; 
elogiaram a interlocução 
realizada por Bruno, pa-
ra viabilizar parte do re-
curso recebido; e agrade-
ceram ao deputado e li-
derança que garantiram 
as verbas.



(RE)CONQUISTA

São 20 vagas para capacitação 
em manicure, pedicure e design 
de sobrancelhas; inscritos 
recebem kit de R$ 1,2 mil 

A Sociedade Humana 
Despertar voltou a abrir 
inscrições para o projeto 
(Re)conquista. Até o dia 
15 de agosto, a população 
de Sumaré poderá se ma-
tricular no projeto, que 
tem como missão incen-
tivar o empreendedoris-
mo através de uma nova 
profissão.

Com apoio da Stone, 
Banco da Previdência e 
Instituto PHI, serão reali-
zadas três fases no proje-
to: desenvolvimento hu-
mano, capacitação pro-
fissional e empreende-
dorismo. Os inscritos no 
projeto sairão com capa-
cidade de exercer as fun-
ções de manicure, pedi-
cure e design de sobran-
celhas. Além da certifica-
ção após a formação com-

pleta, 20 kits com o valor 
de R$ 1.200,00 serão ofe-
recidos para o início na 
nova profissão.

Neste ano, 20 vagas es-
tão disponíveis para pes-
soas de 18 anos a 50 anos 
com vocação para em-
preender. Para realizar a 
matrícula, são necessá-
rios RG, CPF e compro-
vante de endereço. Os in-
teressados devem ir pre-
sencialmente a sede da 
SHD na Rua dos Pinhei-
ros, 105, Jardim Basilicata.

Para Ana Paula Pado-
vani Gotardi, gerente 
geral da Sociedade Hu-
mana Despertar, a volta 
do projeto significa dar 
oportunidade a pessoas 
empreendedoras. “A che-
gada do Projeto (Re) con-
quista na SHD foi marca-
da por grandes expectati-
vas de executar um pro-
jeto novo, com um cunho 

profissionalizante conhe-
cido, porém muito novo 
no que diz respeito a me-
todologia utilizada. Ho-
je, depois da experiên-
cia da primeira turma 
em 2021, percebemos a 

grande diferença ao ofe-
recer cursos profissiona-
lizantes mais completos 
para nosso território. Pa-
ra esse ano, com a conti-
nuação da parceria, espe-
ramos poder capacitar e 

apoiar novamente várias 
empreendedoras neste 
território, além de man-
ter contato com as mani-
cures formadas em 2021, 
elas serão peças funda-
mentais para o incenti-

vo das novas empreen-
dedoras”.

Em novembro de 2021, 
o projeto (Re)conquista 
impactou a vida de 17 
pessoas, que geram ren-
da através da formação. 

Primeira turma do proejto (Re)conquista foi formada em novembro de 2021

SHD abre inscrições para nova turma 
de projeto de empreendedorismo

DIVULGAÇÃO

A Prefeitura de Horto-
lândia realizará um en-
contro de influencers, no 
dia 20 agosto. O prazo pa-
ra inscrições se encerra-
rá nesta quinta-feira (11), 
às 16h30. Podem se ins-
crever influencers com 
idade mínima de 10 anos 
de idade. Caso o influen-
cer seja menor de idade, a 
família ou o responsável 
deverão fazer a inscrição.

Os influencers inscri-
tos também participarão 
de uma eleição. Para isso, 
os influencers deverão 
enviar uma foto na po-
sição horizontal, na qual 
apareçam em algum pon-
to turístico de Hortolân-
dia, praça, monumento 
ou local que valorize a ci-
dade. O regulamento es-
tá disponível no site Ma-
pa da Cultura, da Secre-
taria de Cultura.

A votação será fei-
ta por meio de curtidas 
(“likes”) nas fotos de ca-
da influencer. As fotos 
serão postadas no Ins-
tagram da Secretaria de 
Cultura. Os influencers 
que conseguirem mais 
“likes” serão premiados 
com troféus. No ato da 
inscrição, o influencer 
deverá enviar um print 
com o número de segui-
dores que tem.

A eleição será dividida 
em três categorias: 

4 Categoria 1: De 2.000 
a 5.000 seguidores

4 Categoria 2: De 5.001 
a 10.000 seguidores

4 Categoria 3: De 10.001 
a 20.000 seguidores
4 Categoria 4: Acima 

de 20.000 seguidores
Por isso, quem se ins-

crever primeiro, terá 
mais tempo de exposi-
ção para receber as cur-
tidas. Em caso de empa-
te de curtidas entre dois 

Hortolândia promove encontro de 
influencers, em evento com premiação

Encontro terá workshop e show 
com a cantora e tiktoker Bruna Volpi

DIVULGAÇÃO

DIA 20 DE AGOSTO

Estão abertas as inscri-
ções para a oficina online 
sobre animação e criação 
de personagens, promo-
vida pelo programa es-
tadual Pontos MIS (Mu-
seu da Imagem e do Som) 
em parceria com a Prefei-
tura de Hortolândia. Po-
dem se inscrever pessoas 
com idade a partir de 15 

anos. A oficina será nos 
dias 16, 18 e 19 deste mês, 
das 19h às 21h.

A oficina mostrará as 
etapas e as técnicas para 
realizar uma animação e 
como criar personagens. 
Serão ministrados exer-
cícios práticos e simples. 
Para melhor entendimen-
to dos aprendizes, o con-
teúdo da oficina será ilus-
trado com vídeos e apre-
sentação de exemplos, de-

cupagem, softwares e ar-
tes relacionadas à realiza-
ção de um filme anima-
do. O objetivo é propiciar 
ao aprendiz conhecimen-
tos gerais sobre a criação 
de personagens e a produ-
ção de um filme em ani-
mação. Para participar da 
oficina, são necessários 
os seguintes materiais: 
papel, régua de 30 centí-
metros, lápis e borracha.

A oficina será ministra-

Abertas inscrições para oficina 
online de animação e criação 
de personagens do Pontos MIS

Oficina mostrará as etapas e as técnicas para 
realizar uma animação e como criar personagens

A PARTIR DE 15 ANOS

DIVULGAÇÃO

Da Redação | SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br
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mes, entre os quais “Spa-
ce Jam – Um novo lega-
do”, “Asterix e os vikings”, 
“Uma história de amor e 
fúria” e a produção espa-
nhola “Chico e Rita”, in-
dicada ao Oscar de me-
lhor animação, em 2012. 
Também já realizou os 
curtas metragens: “Anan-
tara”, “Sonhos”, “A fuga” 
(foto), “O menino que sa-
bia voar” e “O vampiro”. 
Atualmente, trabalha co-
mo diretor geral de ani-
mação e professor. 

As inscrições podem 
ser feitas através do link: 
https://www.sympla.com.
br/evento-online/oficina-
-de-animacao-e-criacao-
-de-personagens/1656610

da pelo desenhista Dou-
glas Ferreira. O profissio-
nal iniciou sua carreira na 
adolescência, trabalhan-
do na área de quadrinhos 
e como assistente de ani-

mação na empresa Dis-
ney Television, em séries 
como “Aladdin”, “Goofy 
Troop” e “New Bonkers”. 
Ainda na área de anima-
ção, atuou em vários fil-

O encontro terá 
workshop e show com 
a cantora e tiktoker 
Bruna Volpi. A artis-
ta tem 83 mil seguido-
res no Instagram, além 
de ser bastante ativa 
nas redes sociais e ter 
agenda de shows mo-
vimentada. Bruna co-
meçou os estudos mu-
sicais aos 8 anos. For-
mada em canto e mú-
sica em instituições 
prestigiadas do país, a 
cantora já lançou dois 
discos, “Retrato” (2018) 
e “Contrariando a re-
gra” (2019). Outro tra-
balho marcante é o 
EP (extended-play), de 
2019, em parceria com 
o sambista e composi-
tor Nelson Rufino. Em 
2021, lançou a música 
“Cara de pau”.

O secretário de Cul-
tura, Régis Athanázio 
Bueno, destaca que o 
encontro visa valori-

zar e reconhecer o tra-
balho de influencers 
que ajudam a cons-
truir e a edificar as 
narrativas da cidade. 
“O encontro incenti-
va os criadores de con-
teúdo e contribui com 
a visão estratégica do 
marketing de influên-
cia. Hortolândia é um 
celeiro de pessoas que 
estão atualizadas com 
as profissões do futu-
ro e que já são realida-
de na internet”, des-
taca Bueno.    O even-
to acontece no dia 20, 
a partir das 18h, no 
Teatro Elizabeth Kel-
ler de Matos, que fi-
ca na Unidade Cultu-
ral Arlindo Zadi, loca-
lizada na rua Gracilia-
no Ramos, 280, Jardim 
Amanda. A Prefeitura 
de Hortolândia refor-
ça que é obrigatório o 
uso de máscara no en-
contro.                | Da Redação

Workshop e show com 
a tiktoker Bruna Volpi

ou mais influencers, o 
critério de desempate fa-
vorece o card do influen-
cer com maior número 
de compartilhamentos. 
O resultado dos vence-
dores será divulgado no 

dia do encontro. Os in-
fluencers com mais likes 
receberão troféus espe-
ciais. Todos os demais 
influencers que partici-
parem da eleição tam-
bém receberão troféus.



NOVOS OU USADOS

Objetivo é garantir um Natal mais alegre para as crianças em situação de vulnerabilidade

O Natal está se aproxi-
mando e, para tornar a 
data mais feliz, o Fundo 
Social de Solidariedade 
de Hortolândia iniciou a 
Campanha de Arrecada-
ção de Brinquedos. A po-
pulação pode doar brin-
quedos novos ou usados, 
em bom estado de con-
servação, diretamente na 
sede do Fundo Social – 
rua Benedito Francisco 
de Faria, 467, Loteamen-
to Remanso Campineiro 
- de segunda a sexta-fei-
ra, das 8h às 17h.

De acordo com a pre-
sidente do Fundo Social 
de Solidariedade de Hor-
tolândia, Maria dos An-
jos, o objetivo é garantir 
um Natal mais feliz pa-
ra as famílias em situa-
ção de vulnerabilidade, 
especialmente para as 
crianças. “Historicamen-
te, o Fundo Social atua 

Brinquedos podem ser doados na sede do Fundo Social, no Remanso Campineiro 

Fundo Social lança Campanha 
de Arrecadação de Brinquedos

DIVULGAÇÃO

A Ponte da Esperança, 
em Hortolândia, exibe 
nova cor, desde a noite 
desta segunda-feira (08). 
Agora, a iluminação es-
pecial faz alusão à cam-
panha “Agosto Lilás”, 
de conscientização pelo 
fim da violência contra 
a mulher. A cada mês, a 
Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Planeja-
mento Urbano e Gestão 
Estratégica, projeta di-
ferentes cores na estru-
tura a fim de sensibilizar 

Ponte da Esperança muda novamente 
de cor para apoiar o ‘Agosto Lilás’

EM HORTOLÂNDIA

DIVULGAÇÃO

Da Redação | HORTOLÂNDIA
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

O polo Hortolândia da 
Univesp (Universidade 
Virtual do Estado de São 
Paulo) realiza, nesta se-
mana, o Trote Solidário, 
voltado aos calouros de 
2022, matriculados nos 
cursos superiores gratui-
tos dos eixos de Licencia-
turas, Computação e Ne-
gócios e Produção. Nesta 
terça-feira (09), na sala 12, 
a ação aconteceu para os 
estudantes dos cursos de 
Licenciaturas; no mesmo 
horário e local, para os de 
Computação; e na quinta-
-feira (11), para os de Ne-
gócios e Produção.

A instituição de ensino 
superior, vinculada à re-
de pública do Estado de 
São Paulo, instalou-se no 
município com o auxílio 
da Prefeitura.

Durante as ações pre-
senciais de recepção aos 

Polo Hortolândia da Univesp promove 
Trote Solidário para calouros de 2022

Coleta de alimentos em benefício do Banco de Alimentos vai até amanhã na Univesp

DIVULGAÇÃO

ARRECADAÇÃO DE ALIMENTOS
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8 às 17
HORAS
A população pode doar 
brinquedos novos ou 
usados diretamente na 
sede do Fundo Social

arrecadados passarão 
por triagem e higieniza-
ção. Depois, serão emba-
lados e preparados para 
distribuição, que acon-
tecerá no mês de dezem-
bro. “Convidamos a po-
pulação para doar brin-
quedos novos ou usados 
em bom estado de con-
servação para serem en-
tregues às crianças em 
situação de vulnerabili-
dade social no Municí-
pio. É muito gratificante 
ver o sorriso no rosto e o 
brilho no olhar de nossas 
crianças, cujas famílias 
não têm condições de 
adquirir um brinquedo 
e presentear os peque-
nos no Natal, uma data 
tão aguardada pela ga-
rotada”, finalizou Maria 
dos Anjos.

Mais informações sobre 
a Campanha de Doação 
de Brinquedos ao Fundo 
Social de Solidariedade de 
Hortolândia pelo telefone 
(19) 3819-1005.

diretamente para garan-
tir alimentos para as fa-
mílias que mais preci-
sam e o Natal é uma da-
ta especial onde procu-
ramos atender com itens 
diferenciados. Para es-

se ano, além de garan-
tir o alimento na mesa 
das famílias, buscamos 
por meio dessa campa-
nha, levar um pouco de 
alegria para as crianças. 
Por isso, incentivamos 

a doação de brinquedos 
em bom estado de con-
servação. Estamos mui-
to felizes em poder pro-
porcionar para as nossas 
crianças este momento 
de muita alegria, e isso é 

resultado da solidarieda-
de do povo hortolanden-
se que sempre nos aju-
da”, explicou a presiden-
te do Fundo Social, Ma-
ria dos Anjos.

Todos os brinquedos 

e conscientizar a popula-
ção acerca de temas im-
portantes para a socieda-
de, com repercussão na-
cional ou internacional.

O “Agosto Lilás” é te-
ma de programação es-
pecial, realizada pela 
Prefeitura, envolvendo 
várias secretarias. A pri-
meira ação foi a palestra 
“É violência e você nem 
sabia”, no dia 01 de agos-
to, no CCS (Centro de 
Convivência Social) do 
Jardim Brasil. O evento 
de abertura buscou de-
bater soluções e trazer vi-
sibilidade ao tema, bus-
cando ampliar os conhe-
cimentos sobre os dispo-
sitivos legais existentes 
no auxílio à mulher em 
situação de violência do-
méstica. De acordo com 

a Secretaria de Gover-
no, a escolha do mês de 
agosto para promover a 
campanha tem relação 
com a data de sanção da 
Lei Maria da Penha, que 
completou 16 anos no úl-
timo domingo (07).

Em Hortolândia, situa-
ções de violência domés-
tica podem ser denuncia-
das ao CRAM (Centro de 
Referência e Atendimento 
à Mulher) pelos telefones 
(19) 3819-6298 e (19) 97171-
5655. Balanço divulgado 
pela entidade, recente-
mente, mostra que, em 
2022, foram registrados 
324 atendimentos no pri-
meiro semestre, um au-
mento de 13,28% em rela-
ção ao mesmo período de 
2021, quando foram ano-
tadas 286 denúncias.

Prefeitura chama atenção para a 
campanha de conscientização pelo 
fim da violência contra a mulher

novatos, haverá coleta 
de alimentos não pere-
cíveis, tais como arroz, 
feijão, leite em pó, ma-
carrão, óleo, dentre ou-
tros, que serão destina-
dos ao Banco de Alimen-
tos de Hortolândia, órgão 
da Secretaria de Educa-
ção, Ciência e Tecnolo-
gia, que atende famílias 
carentes atendidas por 
instituições cadastradas 
junto à Administração 

Municipal. Haverá, ain-
da coleta de doações para 
pets (ração, vasilhas, co-
bertas e outros itens), que 
serão repassados à ONG 
Like Bichos, que recolhe 
animais abandonados de 
Hortolândia.

“Esse tipo de ação, de 
iniciativa dos alunos, é 
extremamente importan-
te, porque o trote é a re-
cepção dos novos alunos. 
É uma forma que o aluna-

do se organiza a fazer essa 
recepção, essas boas-vin-
das, e aí junta uma ação 
solidária, nessa arrecada-
ção dos alimentos. É mui-
to importante ter ações 
como essa”, afirma a di-
retora do Departamento 
de Segurança Alimentar, 
Alessandra Sarto.

Segundo a programa-
ção divulgada pela Uni-
vesp, as ações de acolhi-
mento incluem eventos 

presenciais e virtuais, al-
ternados, com ativida-
des no polo Hortolân-
dia, e três aulas inaugu-
rais específicas para ca-
da eixo, que vão até ama-
nhã, sempre às 19h, com 
a participação de docen-
tes da Univesp e de profis-
sionais ligados às áreas de 
conhecimento dos cursos 
da instituição. Por meio 
delas, o estudante poderá 
receber informações vol-
tadas à rotina acadêmica.

As aulas serão trans-
mitidas ao vivo pela Uni-
vespTV e no canal do 
Youtube, onde ficarão dis-
poníveis também após a 
transmissão. Durante as 
lives, o estudante poderá 
participar, enviando per-
guntas por meio do for-
mulário do QR-Code que 
será exibido na tela, du-
rante o evento.

As aulas acontecerão 
na modalidade virtual, no 
AVA (Ambiente Virtual de 
Aprendizagem), mas pre-
veem encontros presen-
ciais no polo Hortolândia 
para a realização de ava-
liações do primeiro e do 
segundo bimestres, bem 

como de eventuais exa-
mes e atividades avalia-
tivas. O polo está locali-
zado dentro da ETEC de 
Hortolândia (Centro Pau-
la Souza), na Rua Capitão 
Lourival Mey, 750, Jar-
dim Santana, e funciona, 
das 8h às 17h. O telefone é 
(19) 3865-3038. É possível 
também entrar em con-
tato pelo e-mail viviane.
csilva@polo.univesp.br.

Ao todo, no processo 
seletivo de 2022, foram 
disponibilizadas para o 
polo Hortolândia 240 va-
gas, 80 por eixo, segundo 
informações enviadas à 
Secretaria Municipal de 
Educação, Ciência e Tec-
nologia. Os três eixos ofe-
recem os seguintes cur-
sos: em Computação (En-
genharia da Computação, 
Tecnólogo em Ciências de 
Dados ou Tecnólogo em 
Tecnologia da Informa-
ção); em Licenciaturas 
(Pedagogia, Matemática 
ou Letras) e em Negócios 
e Produção (Engenharia 
de Produção, Administra-
ção ou Tecnólogo em Pro-
cessos Gerenciais).



Operação Nova Veneza foi deflagrada após investigações 
da delegacia especializada; um suspeito foi preso

A Dise (Delegacia de 
Investigações Sobre En-
torpecentes) de America-
na deflagrou, durante a 
manhã desta terça-feira 
(09), a Operação Nova Ve-
neza, resultado de inves-
tigações a respeito do trá-
fico e armazenamento de 
drogas e armas no bair-
ro Jardim Minesota, em 
Sumaré. Um homem de 
50 anos foi preso dentro 
da residência onde mora.

Durante as investiga-
ções, foi possível deter-
minar que um homem 

conhecido na região co-
mo “Negão” estaria na 
guarda e distribuição de 
drogas, sendo sabido que 
utilizava-se de armas de 
fogo para tal propósito. 
No curso das investiga-
ções, foi possível apurar 
a provável residência de 
“Negão”, sendo solicita-
do mandado de busca e 
apreensão domiciliar no 
local junto ao Poder Judi-
ciário de Sumaré. 

Com a concessão do 
mandado pela 1ª Vara 
Criminal de Sumaré, foi 
organizada operação po-
licial para dar cumpri-
mento à ordem judicial. 

Foi realizado um cerco 
tático no imóvel para evi-
tar fugas e colocar pes-
soas inocentes em risco. 

NO SOFÁ
Durante a entrada na 

residência, “Negão” foi 
identificado visualmen-
te e rendido sentado no 
sofá da sala. Ao seu lado, 
no braço do sofá, estava 
uma pistola Taurus PT-59 
municiada com 19 cartu-
chos intactos. Durante as 
buscas pelo imóvel, tam-
bém foi encontrada uma 
espingarda calibre 12 da 
marca Mossberg, muni-
ciada com cinco cartu-

Policiais civis apreenderam duas armas e munições no imóvel

Dise apreende 
armas em imóvel 
investigado por 
tráfico em Sumaré

FOTOS: DISE | DIVULGAÇÃO

Um homem foi amea-
çado e perseguido pelo 
atual companheiro da 
sua ex-mulher, com um 
facão após desentendi-
mento com ela a respei-
to da guarda do filho, na 
noite de domingo (7) em 
Sumaré. 

A vítima relatou aos 
policiais que já havia se 
desentendido com a ex-

-mulher devido à dificul-
dade em conseguir bus-
car o filho. 

No dia dos fatos, ao 
tentar pegar a criança 
na casa da mãe, foi amea-
çado e perseguido pelo 
atual companheiro dela 
com o facão. O tio do ex-
-marido contou à polícia 
que ajudou o sobrinho, 
jogando o carro sobre o 
agressor para impedir o 
ataque, em seguida fu-
giu com ele.

Conta nos relatos co-
lhidos pela polícia que 
o agressor os seguiu até 
a casa do tio do rapaz e, 
quando chegou ao local, 
vandalizou a moto do pai 
da criança.

A vítima ainda contou 
que o atual companheiro 
da ex-mulher já o havia 
ameaçado anteriormente 
por mensagens de celular.

A ocorrência foi regis-
trada no Plantão Policial 
de Sumaré. 

Homem é perseguido com facão 
pelo atual companheiro da ex 

Facão que teria sido usado por agressor para ameaçar a vítima

DIVULGAÇÃO

GUARDA DO FILHO
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Vereadora tem bolsa e celular levados
A vereadora de Americana Leonora Périco (PDT) sofreu uma 
tentativa de sequestro, na noite de segunda-feira (08). De acor-
do com a Guarda Municipal, três criminosos, dois deles arma-
dos, abordaram a vítima no bairro Parque da Liberdade. Dian-
te dos gritos da vereadora, os ladrões desistiram do seques-
tro e levaram a bolsa e o celular da vítima. Ninguém foi preso.POLICIA

chos intactos atrás do 
mesmo sofá. Diante dos 
fatos, foi dada voz de pri-
são ao suspeito ainda na 
residência. Ele foi condu-

zido à sede da Dise, on-
de a autoridade policial, 
manteve a voz de pri-
são, e lavrou o flagrante. 
Após serem adotadas as 

medidas cabíveis de Po-
lícia Judiciária, foi feita 
a transferência do preso 
à Cadeia Pública de Su-
maré.

Um homem morreu 
atropelado na madrugada 
desta terça-feira (09), na 
Rodovia Anhanguera, em 
Sumaré. A vítima era an-
darilho e não portava do-
cumentos. 

Segundo informações 
da AutoBAn, a vítima foi 

atropelada por um ônibus, 
e o acidente aconteceu no 
momento em que o veículo 
saía da marginal no quilô-
metro 107, sentido Capital, 
por volta de 4h30. O moto-
rista disse que não conse-
guiu frear a tempo de evi-
tar o atropelamento.

As equipes de resga-
te foram acionadas para 
prestar os primeiros socor-

ros, porém, o homem não 
resistiu aos ferimentos e 
morreu no local. 

Agentes do IC (Instituto 
de Criminalística) realiza-
ram a perícia técnica e, em 
seguida, o corpo foi remo-
vido ao IML (Instituto Mé-
dico Legal) de Americana.

A ocorrência foi regis-
trada no Plantão Policial 
de Sumaré.

Uma mulher de 29 anos 
provocou um acidente de 
trânsito e ficou presa às 
ferragens do veículo, no 
final da noite desta se-
gunda-feira (08), no bair-
ro Jardim Picerno II, em 
Sumaré. A Guarda Civil 
Municipal foi acionada e, 
segundo a equipe, a mu-
lher apresentava sinais de 
embriaguez. O outro mo-

torista, de 28 anos, que aca-
bou envolvido no aciden-
te, informou que estava 
seguindo de Nova Odes-
sa sentido Sumaré, quan-
do a condutora, que trafe-
gava no sentido contrário, 
colidiu contra seu veículo. 
Com o impacto da batida, a 
mulher ficou presa nas fer-
ragens. O Samu (Serviço de 
Atendimento Móvel de Ur-
gência) socorreu a mulher 
à Unidade de Pronto Aten-
dimento Macarenko, onde 

ela foi medicada e liberada.
Ao ser oferecido o teste 

do bafômetro, a motorista 
se negou a fazer o exame 
de dosagem do etilôme-
tro, mas acabou realizan-
do o exame de sangue por 
determinação da autori-
dade policial de plantão.

A ocorrência foi regis-
trada no Plantão Policial 
de Sumaré. A Polícia Ci-
vil aguarda o resultado do 
exame para seguir com as 
investigações.

Andarilho morre atropelado 
por ônibus na Anhanguera

Mulher sofre acidente e fica 
presa às ferragens do veículo

RODOVIA

JARDIM PICERNO
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Jarbas Favoretto ao lado do prefeito 
Fábio Polidoro, em Pedreira (SP)

O pessoal que subiu pelo teleférico, 
ou os que subiram com seus carros, 
puderam desfrutar de uma adaptada 
praça de alimentação, e esperaram pe-
lo ato solene da reinauguração do Te-
leférico de Pedreira.

O lugar proporciona vistas pano-
râmicas, com destaque especial para 
os momentos do pôr do sol, algo real-
mente belíssimo.

Ali houve a solenidade festiva, com 
o vereador Alessandro “Mole” de Go-
doy historiando todas as dificuldades, 
não foram poucas, para se chegar na-
quela reinauguração. 

Pedreira está no caminho certo, fal-
tando apenas um bom hotel de uma 
de nossas redes internacionais, pois 
há muita procura para hospedagem 
na cidade.

Para alegria dos visitantes, tan-
to quanto dos seus habitantes, ago-
ra em agosto Catanduva oferece um 
magnífico espetáculo em algumas 
de suas avenidas.

É a florada dos ipês, formando um 

cenário acompanhando o Rio São Do-
mingos, no coração da cidade.

A melhor delas você vê na Avenida 
São Domingos, logo na entrada da ci-
dade. Certamente, você vai tirar inú-
meras e belas fotos.

Situada na Zona Sudoeste da Região 
Metropolitana da capital paulistana, a 
cidade de Cotia pode te surpreender.

O município é cheio de identidade, 
histórias e uma experiência única pa-
ra o seu próximo roteiro de viagens.

Gente acolhedora, expressões cultu-
rais únicas, clima agradável, rica culi-
nária e muitos pontos turísticos a se-

rem visitados.
O templo Zu Lai, em Cotia, por 

exemplo, é o primeiro templo budis-
ta da América Latina, localizado a 7 
km do Templo Odsal Ling. Vale visitar.

A Secretaria de Turismo de Cotia 
tem uma excelente estrutura para um 
bom atendimento. Aproveite, até por-
que está pertinho da capital.

Conhecido popularmente como Cas-
telinho, o edifício abrigando a atual 
Pinacoteca foi construído para ser re-
sidência de um espanhol chegado ao 
Brasil por volta de 1910. 

Ele trouxe fotografia e planta de 
uma casa espanhola, cuja réplica co-
meçou a ser erguida em Catanduva 
por volta de 1917 e ficou pronta pro-
vavelmente em 1922. 

O nome Castelinho veio porque o 
prédio apresenta uma pequena tor-
re onde se encontrava a sala de jogos. 

Foi transformado em Pinacoteca em 
2012 abrigando salas de exposições, 
pesquisa, estúdio, áreas e varandas 
contemplativas 

O espaço oferece exposições sazo-
nais de artes plásticas e visuais.

Visite Catanduva.

NO MORRO DO CRISTO

IPÊS EM CATANDUVA

COTIA SURPREENDENTE

PINACOTECA DE CATANDUVA

Teleférico 
de Pedreira

JARBAS  FAVORETTO

A cidade de 
P e d r e i r a 
reinaugu-

rou o seu teleféri-
co, por vários mo-
tivos ficou muitos 
anos entregue ao 
“Deus dará’.

Pedreira, ofi-
c i a l m e n t e  u m 
“Município de In-
teresse Turísti-
co”, tem procura-
do incrementar os 
seus atrativos tu-
rísticos, para não 
ficar apenas com 
o seu ótimo turis-
mo de negócio.

O teleférico, com 
toda técnica mo-
derna, tem saída 
ao lado do Posto de 
Informações Tu-
rísticas e leva vo-
cê até o Morro do 
Cristo, outro local 
que deve ser visita-
do por proporcio-
nar boa vista pa-
norâmica, mesmo 
antes de terminar 
as obras do novo 
mirante que está 
sendo feito.
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